



Guido-Magnus Pierskalla





Nach Sportabitur und Sport-Publizistikstudium war die erste berufliche Station für Guido-Magnus Pierskalla 1988 RTL in Köln. Mit dreijähriger Fußball-Bundesliga-Erfahrung zog es ihn im Oktober 1991 nach Dresden, um bei der Gründung des MITTELDEUTSCHEN RUNDFUNKS dabei zu sein.

Beim MDR Fernsehen moderiert Guido-Magnus Pierskalla seit mehreren Jahren „Sport im Osten – extra“ und „MDR AKTUELL“. Seine Devise hat er kurz und bündig zusammengefasst: „Sport ist nicht nur Business, Sport ist auch positive Lebensform.“ Guido-Magnus Pierskalla lebt in Leipzig. Er treibt gern Sport und geht auf Entdeckungsreisen mit seiner Familie in der Region und darüber hinaus.

Kontakt: MDR Publikumsservice, 04360 Leipzig